

Prof.(FH) Mag. Andreas ALEXA
Oberst des Generalstabsdienstes



Oberst des Generalstabsdienstes Prof.(FH) Mag. Andreas Alexa ist ausgebildeter Technischer Offizier und graduierte 1993 an der Theresianischen Militärakademie. Er absolvierte seinen Dienst von Oktober 1993 bis Mai 2007 in unterschiedlichen logistischen Funktionen in einem Panzergrenadierbataillon. Auslandseinsatzenerfahrung konnte er von September 2005 bis April 2006 bei AUTCON/KFOR sammeln.

Nach einer Verwendung an der Heereslogistikschiule absolvierte er von September 2007 bis Juni 2010 den 18. Generalstabslehrgang an der Landesverteidigungsakademie sowie das Individuelle Diplomstudium Landesverteidigung an der Universität Wien. Von Juli 2010 bis Juni 2013 versah er seinen Dienst als Hauptlehroffizier & Forscher für Logistik im Institut für Höhere Militärische Führung an der Landesverteidigungsakademie.

Nach einer Verwendung im Bundesministerium für Landesverteidigung und Sport in der Abteilung Militärstrategie und der Absolvierung des hochschulischen Bestellungsverfahrens übernahm er im November 2014 das Referat Logistik im Institut für Höhere Militärische Führung an der Landesverteidigungsakademie.

Andreas Alexa ist Hauptberuflich Lehrender am FH-MaStg Militärische Führung und absolviert derzeit ein interdisziplinäres rechtswissenschaftliches PhD Studium an der Universität Wien.

Verschiedene Auslandsverwendungen, Studienaufenthalte bzw. Forschungsreisen in unterschiedlichen Bereichen und Funktionen runden seine Berufserfahrung ab.

Seine Forschungsschwerpunkte bzw. Interessensgebiete sind die militärstrategische, operative und multinationale Militärlogistik, die Interdependenzen der zivilen Logistik mit der Militärlogistik, das Wesen und Wirken der Militärwissenschaft, der militärwissenschaftliche Forschungsprozess sowie Aspekte der hochschulischen Bildung und Lehre. Dies sind auch mögliche Themengebiete für die Betreuung von wissenschaftlichen Arbeiten.